



## Auf dem Weg zur orthopädischen Wohlfühlpraxis

Direkt neben dem Ärztehaus im La Vie entsteht an der Straße Am Holzplatz derzeit ein neues orthopädisches Ärztehaus zum Wohlfühlen. Die Baumaßnahmen sind bereits gestartet. Demnächst wird die Bodenplatte gegossen. Die Eröffnung der Räumlichkeiten ist für Anfang Januar 2015 geplant. Patienten werden in dem neuen Ärztehaus dann die orthopädische Gemeinschaftspraxis von Dr. med. Marco Landwehr, Matthias Pal und Dr. med. Norman Zszech vorfinden.

„Unsere jetzigen räumlichen Verhältnisse sind bekanntlich sehr bescheiden“,

erklärt Dr. med. Marco Landwehr. Eine Patientenumfrage nach den Wünschen an eine neue Praxis brachte viele neue Erkenntnisse, die nun auch Einfluss auf die Gestaltung der neuen Räume haben. Diese bieten wesentlich mehr Platz als bisher, sind übersichtlicher gestaltet und ermöglichen einen reibungsloseren Ablauf im Praxisbetrieb.

Die Anfahrt für die Patienten ändert sich nicht. Zusätzlich werden 40 weitere Parkplätze geschaffen, die über die Straße „Am Holzplatz“ angefahren werden können.



ORTHOPÄDIE  
-Dorsten-

**Orthopädische Gemeinschaftspraxis  
Dr. med. Marco Landwehr  
Matthias Pal**

**Dr. med. Norman Zszech**

Fachärzte für Orthopädie und Unfallchirurgie

Halterner Straße 17B - 46284 Dorsten

[www.orthopaedie-dorsten.de](http://www.orthopaedie-dorsten.de)

**Termine/Auskunft: 0 23 62 / 99 70 40**